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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um (13/05/2021), reuniram-se nas 

dependências do prédio da Secretaria Municipal de Agricultura os membros que compõe o 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural e Sustentável de Porto dos Gaúchos para 

reestruturação do mesmo, eleição da diretoria e nomeação da Câmara Técnica do ano de dois 

mil e vinte e um e dois mil e vinte e dois (2021 e 2022): como representantes:  Prefeitura 

Municipal de Porto dos Gaúchos - Leandro Oberte Schaedler; Câmara Municipal de Porto dos 

Gaúchos  - Aparecido Donizete dos Santos; Empresa Mato Grossense de Pesquisa Assistência e 

Extensão Rural (EMPAER) – Nivaldo de Carvalho; Instituto de Defesa Agropecuária de Mato 

Grosso (INDEA) - Graziely Facholli Bonfim; Banco do Brasil S/A - Carlos Ariston de Oliveira 

Santos; Banco Cooperativo Sicredi S/A - Lilian da Silva - ; Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 

Porto dos Gaúchos – Jair Bernardes; Associação dos Pequenos Produtores Rurais de São João 

(ASPRUJ) – Antônio Leonildo Ortega; Associação dos Pequenos Produtores do Engano – Rene 

Gomes de Moraes; Comissão dos Assentados do Projeto Arara Azul – Osnei Gomes da Silva; 

Associação dos Moradores de Novo Paraná (AMANP) – Afonso Mayer. Após as apresentações 

o secretário municipal de agricultura Sr. Leandro Oberte Schaedler frisou a importância do 

Conselho Municipal na tomada de decisões e futuras programações da secretaria junto ao 

município, logo após foi realizada a eleição direta dos conselheiros, ficando da seguinte forma: 

como Presidente - Leandro Oberte Schaedler, Vice Presidente – Antônio Leonildo Ortega, 

Secretária – Déborah Kreutzfeldt Zeferino. Seguindo a reunião também foi nomeada por 

indicação dos conselheiros, a Câmara Técnica, conforme segue: Coordenador – Antônio 

Leonildo Ortega, Vice Coordenador – Ilario Dillemburg, Membro – Aparecido Donizete dos 

Santos, Suplentes – Jair Bernardes e Alquias Inacio de Sousa. Após ter realizado a Eleição dos 

conselheiros e a nomeação da Câmara técnica, o Secretário Municipal de Agricultura, Leandro 

Oberte Schaedler, apresentou aos conselheiros o programa denominado de Porteira Adentro, 

cujo objetivo é atender o pequeno produtor rural dentro de sua propriedade com 

maquinários, implementos, assistência técnica e veterinária. Explicou também que referente 

aos valores que serão cobrados e limites de uso de cada maquinário e outras dúvidas referente 

ao funcionamento geral do Programa, serão definidos através de três (03) Audiências Publicas, 

realizadas na Gleba São João, Novo Paraná e na sede deste município. O Secretário também 

explanou a necessidade da criação de um Fundo Municipal de Agricultura, onde todos os 

recursos captados com o pagamento das taxas e demais recursos destinados para tal fim será 

depositado no mesmo, que servirá para auxiliar na manutenção do Programa Porteira 

Adentro. Após isso, foi posta em votação e por unanimidade o Conselho Municipal de 



Desenvolvimento Rural e Sustentável  aprovou a criação do Programa Porteira Adentro bem 

como a criação do Fundo Municipal de Agricultura neste Município de Porto dos Gaúchos, 

neste mesmo ato os conselheiro indicaram seus suplentes para o mandato 2021/2022 como 

segue:  Prefeitura Municipal de Porto dos Gaúchos – Pedro de Carvalho Neto; Câmara 

Municipal de Porto dos Gaúchos  - Ângela Aparecida Piovesan; Empresa Mato Grossense de 

Pesquisa Assistência e Extensão Rural (EMPAER) – Déborah Kreutzfeldt Zeferino; Instituto de 

Defesa Agropecuária de Mato Grosso (INDEA) - Alquias Inácio Sousa; Banco do Brasil S/A - 

Raquel Zanini Trombetta; Banco Cooperativo Sicredi S/A - Vanessa Thamires Pereira de Meira; 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Porto dos Gaúchos – Neide dos Santos Bernardes; 

Associação dos Pequenos Produtores Rurais de São João (ASPRUJ) – Regina de Oliveira Batista; 

Associação dos Pequenos Produtores do Engano – Sebastião Lázaro Neto; Comissão dos 

Assentados do Projeto Arara Azul – Ilario Dillemburg; Associação dos Moradores de Novo 

Paraná (AMANP) – Albino dos Reis Bispo. O represente Alquias Inácio de Sousa comunicou que 

o Indea/MT retornou aos seus atendimentos normais no dia 03 de maio de 2021. Também foi 

comunicado o encerramento de trabalho na Empaer/MT de Nivaldo de Carvalho, saindo por 

aposentadoria pelo Plano de Demissão Voluntária (PDV), permanecendo por tempo 

indeterminado, somente a Déborah Kreutzfeldt Zeferino, como representante da Empaer/MT 

neste conselho. Como ouvinte, a presidente da Associação Portomel, Marinez Rezer da Rosa 

também participou da reunião. Não havendo nada mais a tratar nesta reunião eu Leandro 

Oberte Schaedler, redigi e assino a presente Ata juntamente com os membros do Conselho 

presentes. 

 


